

Raumausstatter Göbel weiß Rat und hilft weiter

Seit mehr als 20 Jahren ist Reiner Göbel erstklassiger Partner, wenn es um die Neugestaltung von Büros, Gastronomiebetrieben oder Privatwohnungen geht.

Die Bezeichnung Raumausstatter ist eine noch recht junge Berufsbezeichnung für einen „alten“ und traditionsreichen Handwerksberuf. Der moderne Raumausstatter ist ein Fachmann für die Gestaltung von privaten Wohnräumen, Büros und Gaststätten. Er verlegt Teppichböden sowie andere Bodenbeläge und dekoriert Fenster mit Gardinen oder Vorhängen. Selbstverständlich gehören zum Arbeitsbereich des Raumausstatters auch das Entwerfen und Fertigen von Polstermöbel, sowie das Restaurieren alter und kostbarer Sitzmöbel. „Neben dem rein handwerklichen Bereich, der viel Geschick und Können erfordert, legen wir auch großes Gewicht auf die umfangreiche und fachgerechte Beratung unserer Kunden“, erzählt Reiner Göbel, Inhaber der gleichnamigen Polsterei, die seit Februar 2005 in der Friedrichsthaler Mörikestraße ihren Sitz hat. Zuvor hatte die Polsterei Göbel ihren Sitz in der Schulstraße in Heiligenwald.

Dem Ort Heiligenwald fühlen sich Peter Göbel und seine Frau Monika nach wie vor verbunden. Deshalb ist der Polstereibetrieb auch weiterhin Mitglied im Handwerkerverein Heiligenwald. Trotz des Umzugs. „Wir hatten fast 20 Jahre unseren Sitz in Heiligenwald

und haben dort noch immer viele Stammkunden und gute Freunde. Daher nehmen wir auch weiterhin aktiv am örtlichen Vereinsgeschehen teil und beteiligen uns an verschiedenen Aktionen“, erklärt Monika Göbel, die sich um die Buchhaltung sowie die Kundenbetreuung der Polsterei kümmert, während ihr Mann Reiner für die Werkstatt und den Service verantwortlich zeichnet.

Vor Ort macht sich Reiner Göbel ein Bild von der Vorstellung des Kunden und kann ihn dann optimal beraten. Ob der Kunde an eine klassisch-dezente, eine rustikale, an eine moderne oder gar an eine avantgardistische Atmosphäre seines Heimes denkt – Raumausstatter Göbel hilft den Kundenwunsch stilgerecht umzusetzen. Dabei wird auch überprüft, wie die verschiedenen Materialien bei den gegebenen Licht- und Raumverhältnissen wirken. „Das heißt, dass wir in der Wohnung des Kunden Farben, Muster und Strukturen auf ihre Effektivität hin testen. Denn es ist wichtig, dass zur vorhandenen Einrichtung die passende Ergänzung gefunden wird“, sagt Göbel. Sein Tipp: „Wer seine Wohnung renovieren möchte, der sollte auf Nummer Sicher gehen und einen Profi zu Rate ziehen.“

tog

WEITERE INFOS

Das Leistungsspektrum der Polsterei Göbel, Mörikestraße 7, in 66 299 Friedrichsthal, umfasst: Polsterarbeiten, Gardinen, Teppichböden, Laminat, Parkett, Rollos, Stahlrahmen, Federbetten, Matratzen sowie Markisen.

Inhaber Reiner Göbel ist Mitglied des Handwerkervereins Heiligenwald und Mitglied des Zentralverbandes der saarländischen Raumausstatterinnung.

Weitere Informationen über das Portfolio der Polsterei Göbel sind erhältlich unter der Telefonnummer: (0 68 97) 8 86 33; Faxnummer: (0 68 97) 81 92 74.



Monika und Reiner Göbel wissen, was die Kunden wollen.



Fast fertig: Reiner Göbel in seiner Werkstatt mit einem neu bezogenen Sessel.